

Kodim 0709/Kebumen Laksanakan Upacara Peringatan Hari Pahlawan Nasional Tahun 2022

Nurfaizin - [KEBUMEN.KINERJA.CO.ID](https://kebumen.kinerja.co.id)

Nov 10, 2022 - 10:12



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf. Eduar Hendri S.I.P., menjadi Inspektur Upacara dalam rangka memperingati Hari Pahlawan nasional tahun 2022

KEBUMEN - Dalam rangka memperingati hari Pahlawan 10 November 2022, Kodim 0709/Kebumen menyelenggarakan Upacara memperingati Hari Pahlawan

di lapangan Makodim 0709/Kebumen Jalan Lingkar Selatan Desa Adikarso, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Kamis (10/11/2022).

Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf. Eduar Hendri S.I.P., menjadi Inspektur Upacara, sedangkan Komandan Upacara Kapten Cba Muhammad Taufik Nur, Perwira Upacara Kapten Arm Imam Ari Setiyawan, Sedangkan Pembaca UUD 1945 Kapten Cpm Aris Yulianto, Pembaca pesan-pesan Pahlawan Kapten Inf Kartono dan pembaca doa Kapten Inf Rudiyanto, serta bertugas pengibar bendera Sertu purwadi, Serda Nur arifin, dan Serda Supardi.



Upacara memperingati Hari Pahlawan tahun 2022 dengan mengusung Tema "Pahlawanku Teladanku" ini diikuti oleh Para Danramil, Para Perwira Staf Kodim 0709/ Kebumen, Anggota Staf Kodim 0709/Kebumen, Anggota Koramil 0709/Kebumen serta PNS Kodim 0709/Kebumen.

Dalam amanat Menteri Sosial RI yang dibacakan oleh Dandim 0709/Kebumen Letkol Eduar Hendri S.I.P., mengajak saudara-saudara sebangsa dan setanah air untuk memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa karena atas limpahan rahmat dan karuniaNya, pada hari ini tanggal 10 November 2022 kita dapat bersama-sama memperingati hari pahlawan.

Hari Pahlawan setiap Tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para pahlawan dalam hidup kita sebagai bangsa dan negara yang merdeka. Dari para pejuang yang gugur dalam palagan dan pertempuran mempertahankan Kemerdekaan penting kita resapi semangat dan keiklasiannya.

Para pejuang kemerdekaan Indonesia secara gagah berani berbekal bambu runcing dengan bergerak serempak menghadang musuh yang merupakan pemenang perang dunia dengan senjata terbaiknya. Para pejuang telah

berkorban sampai tetes darah penghabisan untuk kemerdekaan yang sesungguhnya bukan pemberian dari siapapun melainkan berkat rahmat Tuhan yang Maha Kuasa.

Hari ini pun kita dalam perjuangan besar menaklukkan ancaman dan tantangan yang nyata, seperti pemanasan global yang memicu beragam bencana alam serta kelangkaan pangan energi dan air bersih kiranya perlu kita persiapkan dengan sungguh-sungguh.

Untuk itu kita harus meneruskan pengembangan dan pemanfaatan energi baru dan terbarukan, mengembangkan sumber pangan berbasis potensi dan kearifan lokal sebagai solusi pemenuhan kebutuhan pangan dan memperkuat keragaman pangan. Mengelola Sumber Daya Air secara bijak untuk menjamin Keamanan dan Ketahanan Sumber Daya Air yang diharapkan dapat menopang keberlangsungan Hidup dan Kehidupan Generasi kini dan Generasi mendatang dengan lebih baik lagi.

Tidak mudah memang tapi pasti bisa. Karena para Pahlawan kita telah memberikan Teladannya. Mereka pada masanya mengajarkan pada kita beragam nilai untuk kita tiru. Kita warisi dan kita ikuti, sehingga jejak kemenangan niscaya akan berada dalam genggaman.

Dengan senjata, dengan pemikiran, dengan karya-karya nyata, para Pahlawan Bangsa telah mengajarkan kepada kita bahwa: kita bukan Bangsa Pecundang. Kita tidak akan pernah rela untuk bersimpuh dan menyerah kalah. Sebesar apapun Ancaman dan Tantangan akan kita hadapi. Dengan tangan mengepal, dan dada menggelora.

Dari Aceh hingga Papua, saya melihat dan merasakan geliat serta semangat untuk bangkit makin menyala. Masyarakat di mana pun berada menyuarakan gairah untuk berantas kebodohan dan perangai kemiskinan dalam arti yang luas. Mulai dari meningkatkan pengetahuan, melatih ketrampilan, sampai dengan budi daya dan pengelolaan hasil bumi.

Teladan dari para Pahlawan Bangsa yang telah merasuk sukma, kiranya menjadi semangat kita di Peringatan Hari Pahlawan tahun ini, Pahlawanku Teladanku. Dengan semangat "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat", peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat. Janganlah kita mau untuk dipecah belah, ingatlah Seloka Bhinneka Tunggal Ika.

Mari kita jadikan momentum Peringatan Hari Pahlawan 2022 untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain. Mengisi kemerdekaan dengan menjadi Pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga, lingkungan sekitar dan seterusnya. Jadikanlah semangat dan nilai-nilai Kepahlawanan sebagai inspirasi dalam setiap langkah hidup dan kehidupan kita bersama.

Bersama kita kenang dan hormati perjuangan para Pahlawan. Bersama kita bangun ingatan kolektif bangsa agar dapat implementasikan semangat dan nilai-nilai luhur Pahlawan. Bersama kita perkuat persatuan dan kesatuan bangsa

dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang merupakan Amanat Pahlawan Bangsa.

Ayo kita berantas kebodohan, perangi kemiskinan dan upaya pecah-belah Bangsa untuk mewujudkan masyarakat adil dan makmur. Kita lawan paham radikal, kita tumbuh kembangkan semangat gotong royong untuk menyongsong masa depan yang cerah.

Pahlawan akan menjadi teladan bagi kita mengarungi masa-masa penuh tantangan. Teladan bagi kita menata masa depan dan menjadi Pemenang. Selamat Hari Pahlawan Tahun 2022," Pungkas nya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen